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Début : 10 heures 
Le compte rendu de la réunion du 30 septembre est voté à la majorité (deux abstentions car 
absents lors de la réunion). 
 

 Informations de Thierry ALBERTIN : 
 
- Cadeau de Noël : le livre d’or du ping a été offert aux membres du Conseil de 

Ligue et les salariés. 
- Une minute de silence a été respectée en l’honneur de Rosine 

DEWARLINCOURT et Gilbert DELORY. 
- Assemblée générale de la FFTT : le budget prévisionnel n’est pas passé, avec 60 

voix manquantes. Il avait pourtant été voté en conseil fédéral avec 24 voix pour 
sur 26 voix présentes. On rentre déjà dans une opposition pour la prochaine 
mandature. 2024 est une année d’élection. Gilles ERB se représentera avec une 
liste. Une deuxième liste semble se mettre en place. 

- Nouveauté en ce qui concerne les mandats cumulés des présidents de 
Fédération et Ligue : les nouveaux présidents élus ne pourront faire que 3 
mandats cumulés. Les présidents actuels peuvent en revanche briguer un 4ème 
mandat. C’est une règle ministérielle. Pour les comités, la règle passera en 2028. 
Cependant, pour la prochaine olympiade, les présidents de comités ne pourront 
plus être délégués au niveau fédéral (cumul CD + ligue). 

- Ping VR : présence de 3 personnes du Conseil Régional à la Ligue jeudi prochain : 
le ping VR sera présenté pour essayer d’obtenir un investissement, en indiquant 
que les prochains championnats de France auront lieu à MARSEILLE (depuis la 
réunion, le CD13 s’est désisté de l’organisation). 

- Opération « un Arbitre International jeune » que la fédération a lancée : une 
jeune fille, Emma PERROT, du club de PERTUIS, est prévue et partira aux 
championnats de France des Régions pour être présentée au niveau fédéral. La 
formation sera prise en charge en totalité par la Ligue. 

 
 Intervention du directeur : 

 
- Effectif au-dessus de 9 % d’augmentation de date à date. 
- Pas de réforme du critérium pour la saison prochaine : très peu d’inscription chez 

les féminines, mais une grosse progression chez les garçons, notamment aux 
cadets, et en benjamins dans le CD06. 

- Développement : échanges réguliers entre la fédération, les comités et les clubs. 
 Dans le CD04, une personne est en formation BPJEPS.  
 Dans le CD06, projet de structuration des clubs que mènent Gérard et François 
pour le suivi des clubs. Mise en place d’une fiche signalétique par club. Un service 
civique, Hugo BESCOND, a été créé pour le comité et le club de VILLENEUVE 
LOUBET. Ce jeune veut suivre la filière professionnelle, en s’inscrivant à la 
formation DEJEPS la saison prochaine. Sa mission principale sera la meilleure 
connaissance des différentes activités et le suivi des clubs. François SAVELLI 
suivra avec un tableau de bord. 
 Dans le CD13, déploiement en cours du ping VR. MARSEILLE TT fait partie des 
clubs engagés, et sera probablement aidé pour l’emploi. 
 Dans le CD83, des petits projets sont en cours. 
 Dans le CD84, bon développement, avec le projet USEP qui fonctionne bien. 
 

Présents : 
- Th. ALBERTIN 

-  E. BARTZ  

- D. GERONIMI 

- JL. GUILLOTEAU 

- N. IONNIKOFF 

- JM.  LAUGA 

- G. LIEVREMONT 

- G. LONGETTI 

- E. PEREYROL 

- O. PERRET 

- S. POIRRIER 

- F. VAGNER 

- M. VASSALLO 

- I. WEGEL 

 

 

 

Excusés : 
- M. DORDOR  

- M. FELICI 

- A. GEBLEUX  

- A. PIETRI 

- S. SELLIEZ 

- S. TRENS 

 

 

Absents : 
- G. FARCE  

 

 

Invités : 
- C. GEBLEUX 

- E. MASSON 
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- Opération 1 école/1 table : normalement, 3 écoles sur 5 sont retenues.  

Sur 1 200 € de coût d’une table, 250 € est demandée à l’école. A voir si la saison 
prochaine, un budget est mis conjointement par la ligue et les comités 
volontaires pour amplifier l’action, si elle existe toujours. 

- Formations techniques :  
 Initiateur de Club : 42 inscrits 
 Animateur Fédéral : pour le moment, 14 formés dans le CD06 ; une deuxième 
session aura lieu à ISTRES en février. 
 Formation animateur Ping Santé : une formation a eu lieu à la ligue dans le 
cadre du BPJEPS. 6 personnes de notre ligue extérieures à la formation BPJEPS 
sont venues se former. 
 Animateur Ping VR : des formations ont eu lieu à FOS et à MONTPELLIER. 

- Développement durable : le projet peut s’élargir à la ligue AURA et OCCITANIE. 
Peut-être faut-il mobiliser les gens et les clubs pour déposer le plus de matériel 
informatique possible, dans des endroits de dépôt. Pour inciter les clubs, 
proposition de récompenser le club qui en ramène le plus. 

 Vote : oui à l’unanimité pour offrir un ordinateur portable au vainqueur. 
 

 Informations diverses : 
 
- Bonne nouvelle, la ligue a obtenu un dossard pour que Olivier PERRET puisse 

participer au marathon humanitaire des Jeux Olympiques.  
- Après les bons résultats aux Internationaux du Grand Est, la ligue va demander à 

la FFTT une dérogation pour que Tim ESCUDIER, n° 5 français, puisse faire des 
sorties internationales. 

- La liste des sportifs haut niveau est sortie au 1er janvier : les jeunes sont entrés, 
y compris Maxence JAFFRENNOU et Tim ESCUDIER. 

- Championnat de France des Régions : obligation d’engager 3 équipes sur les 4 
catégories. La ligue engagera une équipe de filles de – de 13 ans. Celles-ci sont 
venues en stage de préparation. En garçons, l’année dernière, la ligue a fait vice 
– champion en minimes et en benjamins. Cette année, les benjamins sont passés 
minimes, et Danilo FASO ne sera plus dans l’équipe des minimes, donc les 
objectifs seront différents en termes de résultats. 

- Inter comités : ils auront lieu à PERTUIS du 28 au 30 juin 2023. Les comités de la 
Ligue AURA ne veulent plus de la formule actuelle. Il faut donc trouver un 
consensus car la compétition se trouve dans notre Ligue. A voir pour essayer de 
faire plaisir à tous les comités, avec une compétition individuelle d’une équipe 
de 4 catégories au minimum sur les 6 (3 garçons et 1 fille par exemple : poussins, 
benjamins, minimes et cadets).  

- Commission éthique : Le club de ST MARTIN est sous l’égide d’une mise en 
instruction par l’Instance de Discipline, donc problème pour une homologation 
d’un tournoi national. Il faudrait faire évoluer le texte au niveau national. 

- Déplacements : si quelqu’un est intéressé pour faire des dons de déplacement, 
il peut prendre contact avec Carine pour recevoir le CERFA.  
A partir d’aujourd’hui, les notes de frais devront être validées par le responsable 
de la commission arbitrage, avant transmission au trésorier. Petit rappel pour un 
covoiturage obligatoire si possible, sinon le défraiement sera divisé par 2, toutes 
compétitions confondues. 

 Vote pour le défraiement divisé par 2, si le covoiturage possible n’a pas été respecté. 
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- Arbitrage : toutes les compétitions ont été pourvues, sauf pour la coupe 

vétérans.  
- Point sur les formations :  

Très belle réussite des formations en distanciel.  
Du 15 au 19 janvier : formation AR en distanciel. 
Formations JA2 et JA3, en commun avec la ligue OCCITANIE sont prévues en 
hybride : formation JA2 début février, et formation JA3 en mai.  
Une formation AR et JA1 est prévue à ENTRAIGUES en février, ainsi que dans le 
CD04. 

- A l’avenir, les formateurs vont devoir se mettre en auto-entrepreneur, ou avoir 
un contrat CDD, ou un contrat journalier intermittent. 

- Les désignations des JA1 pour la phase 2 vont être envoyées. Il faut commencer 
à envoyer les amendes pour défaut de JA1 en R3. 

- Réforme du championnat par équipes : Eric PEREYROL demande aux membres 
du conseil de ligue de réfléchir aux conséquences, d’en informer Thierry, avant 
le vote en prochaine réunion du conseil fédéral. 

 
Fin de la réunion à 18 heures. 
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